

Sichere Fahrt für Tafel-Ehrenamtliche

Bürgerstiftung Werra-Meißner finanziert Winterreifen für Transporter mit

Eschwege – Die Fahrten der Eschweger Tafel im Winter hat die Bürgerstiftung Werra-Meißner mit einer Spende von 700 Euro unterstützt. Damit hat sie nötige Winterreifen mitfinanziert, teilt Hans Liese, Vorsitzender der Tafel, mit.

Bereits im Frühjahr 2024 haben die Fahrer der Tafeltransporter laut ihm darauf auf-

merksam gemacht, dass die Überlandfahrten im Winter mit erheblichen Schwierigkeiten verbunden sind. Die täglichen Routen zum Einholen der Lebensmittel erstrecken sich über den gesamten Altkreis Eschwege. Bei Eis und Schnee auf den Straßen gestalteten sich die Fahrten trotz „Allwetterreifen“ abseits der Haupt-

verkehrsstrecke schwierig. Große Teile der Tafellebensmittel müssen außerhalb Eschweges eingeholt werden, um die stark angestiegene Zahl der Tafelkunden weiter unterstützen zu können, so Liese. Doch die Spendeneingänge seit Januar 2024 seien gering gewesen.

Der Vorstand der Bürgerstiftung nahm sich dem Problem

an. Das Geld überreichten Vorsitzende Gudrun Lang und Ursula Baumgärtel-Blaschke aus dem Vorstand an die Tafel-Mitarbeiter Hans Giller und Liese. „Jetzt werden unsere Fahrer mit einem sicheren Gefühl Ihre Touren fahren können“, freut sich Liese: „Ganz herzlich Danke an die Bürgerstiftung als Retter in der Not!“

red/esr



Fahrten unterstützt: (v. l.) Hans Liese, Ursula Baumgärtel-Blaschke, Gudrun Lang und Hans Giller vor einem der Tafeltransporter.

FOTO: PRIVAT/NH